

NEGOCIOS

Verde impulsa responsabilidad empresarial

POR REYNA CHÁVEZ
nacional@gmm.com.mx

El Partido Verde propuso otorgar facultades a la Secretaría de Economía para promover mejores prácticas en materia de responsabilidad social empresarial; incorporar la perspectiva de responsabilidad social en el diseño de programas de actualización y capacitación, así como para el otorgamiento de créditos y apoyos.

El secretario de Comunicación Social del Verde, Jesús Sesma Suárez, lamentó que en nuestro país aún es limitado el número de empresas que tienen como prioridad el desarrollo de acciones durante sus procesos productivos en las que se vuelven responsables ante trabajadores, proveedores y cualquier otro interesado que participe o se vea afectado por el proceso

de transformación que llevan a cabo. A esta visión se le denomina Responsabilidad Social Empresarial (RSE).

La RSE recientemente se ha convertido en una nueva forma de gestión y de hacer negocios, en la cual la empresa se ocupa de que sus operaciones sean sustentables en lo económico, lo social y lo ambiental, por ello es importante que esta visión sea adoptada en nuestro país por un número mayor de empresas.

Al comentar la propuesta de su partido, expresó que tradicionalmente las empresas se dedican a generar utilidades para sus dueños o accionistas, pero en los últimos años, además de ello, han cobrado conciencia de que sus actividades afectan, a veces negativamente, la calidad de vida de sus empleados, a las comunidades en las que realizan sus operaciones y al medio ambiente.